

## Kapolda Papua Pimpin Upacara Serah Terima Jabatan Dansat Brimob Polda Papua

Achmad Sarjono - [PAPUA.NEWSPAPER.CO.ID](http://PAPUA.NEWSPAPER.CO.ID)

Jul 17, 2024 - 10:37



JAYAPURA – Upacara Serah Terima Jabatan dan Pisah Sambut Komandan Satuan Brimob Polda Papua digelar dengan penuh khidmat di Lapangan Suharwanto Sat Brimob Polda Papua, dipimpin oleh Kapolda Papua, Irjen Pol. Mathius D. Fakhiri, S.I.K., M.H, Selasa (16/7).

Acara ini dihadiri oleh sejumlah pejabat penting, termasuk Danlanud Silas Papare

Marsma TNI Indan Gilang Buldansyah, S.Sos, Kasdam XVII/Cenderawasih Brigjen TNI Hariyanto, Wakapolda Papua Brigjen Pol Patrige R Renwarin, S.H., M.Si, dan Kepala BNN Provinsi Papua Brigjen Pol Norman Widjajadi, S.I.K., serta para tamu undangan lainnya.

Serah terima jabatan ini menandai peralihan kepemimpinan dari Kombes Pol. Budi Satrijo, S.I.K., M.Hum., yang telah menjabat selama 2 tahun 6 bulan sejak 2022, kepada Kombes Pol. Jhon Huntal Sarjanato Sitanggung, S.I.K., M.Han.

Kapolda Papua, dalam sambutannya, menekankan pentingnya dinamika dalam setiap organisasi sebagai bentuk penyegaran dan regenerasi personel.

"Dalam setiap organisasi, ada yang datang dan ada yang pergi. Hal ini perlu sebagai penyegaran dan regenerasi personel. Saya ucapkan selamat atas jabatan baru kepada Kombes Pol Budi Satridjo. Semoga sukses di tempat yang baru dan tetap menjaga tali silaturahmi," ujar Kapolda Papua.

Irjen Pol. Mathius D. Fakhiri juga menyampaikan apresiasinya atas kinerja Kombes Pol Budi Satrijo selama menjabat sebagai Dansat Brimob Polda Papua, terutama dalam menghadapi tantangan jumlah personel yang kurang dan wilayah yang luas.

"Brimob selalu hadir untuk membantu, menjangkau, dan memberikan rasa aman kepada masyarakat," tambahnya.

Kepada pejabat baru, Kombes Pol John Huntal Sitanggung, Kapolda Papua berpesan agar segera menyesuaikan diri dengan lingkungan dan dinamika yang ada, serta melanjutkan kebijakan dan program kerja yang sudah ada.

"Bulan depan tahapan pilkada dimulai. Tanah Papua telah dimekarkan menjadi empat provinsi, tetapi Polda masih satu. Brimob dituntut untuk bekerja ekstra dalam mengamankan pilkada, terutama di daerah-daerah yang memiliki kerawanan. Siapkan personel dan sarpras yang ada agar kita tidak terdadak dalam melaksanakan pengamanan," tegas Kapolda.

Di akhir kegiatan, Kapolda Papua, Irjen Pol Mathius D. Fakhiri, bersama jajaran pejabat serta Bhayangkari Brimob Polda Papua, menyerahkan cenderamata kepada pejabat lama, Kombes Pol Budi Satrijo, didampingi istri, Ny. Lita Budi Satrijo.

"Selamat jalan dan selamat bertugas di tempat yang baru. Semoga setiap langkah pengabdian kita mendapatkan rahmat dari Tuhan Yang Maha Esa," tutup Kapolda Papua dalam sambutannya yang penuh harap dan doa. (Jon)